

# Pergantian Tahun Baru, Forkopinda Pangkep Ikut Zoom Meeting Siskamtibmas dengan Kapolri dan Panglima TNI Berpusat di Mabes Polri

HermanDjide - [PANGKEP.MATAPUBLIK.CO.ID](http://PANGKEP.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jan 1, 2024 - 15:43



*Pergantian Tahun Baru, Forkopinda Pangkep Ikut Zoom Meeting Siskamtibmas dengan Kapolri dan Panglima TNI Berpusat di Mabes Polri*

PANGKEP - Jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan Organisasi Perangkat Daerah OPD Kabupaten Pangkajene dan kepulauan mengikuti gelar Zoom meeting dalam rangka Pemantauan dan pengecekan Siskamtibmas pada titik-titik PAM malam pergantian tahun baru 2024 di seluruh jajaran.

Zoom meeting yang dipusatkan dari Markas Besar (Mabes) Kepolisian Republik Indonesia (Polri) Jakarta dipimpin oleh Kepala Kepolisian Republik Indonesia

(Kapolri) dan Panglima Tentara Nasional Indonesia (TNI).

Untuk Kabupaten Pangkep sendiri dipusatkan di pos pengamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 Polres Pangkep di Tugu Bambu Runcing Jalan Poros Sultan Hasanuddin Kelurahan panduan Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep Minggu 31 Desember 2023 Malam.

Hadir Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau (MYL), Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Ketua DPRD Kabupaten Pangkep H. Abd. Haris Gani, Wakapolres Pangkep Kompol H. Muh Thamrin, SH mewakili Kapolres, Kepala Satpol PP dan Damkar Pangkep Idris Sira, Kasi Intel kejar Pangkep Sulfikar, Kadis Kesehatan Hj. Herlina, Kaban Kesbangpol Amril, Perwakilan BPBD serta perwakilan Forkopimda dan OPD lainnya.

Wakapolres Pangkep Kompol H. Muh. Thamrin mengatakan, maksud dan tujuan untuk video konferens tadi memastikan bahwa kondisi wilayah yang dikroscek oleh satuan Atas dijamin aman terkendali.

"Saya kira untuk masyarakat diharapkan bisa menyambut tahun baru penuh dengan kegembiraan tidak dalam tidak dalam sifatnya hura-hura dan tidak melakukan pelanggaran hukum," himbaunya.

Ditambahkan H. Muh. Thamrin bahwa video konferens Zoom meeting ini diipusatkan di Mabes Polri Jakarta dipimpin oleh Kapolri dan Panglima TNI.

"Pangkep sendiri diikuti untuk seluruh unsur Forkopimda, ada Pak Bupati, ada pak Dandim, ada pak ketua DPR, dari Kejaksaan, Pengadilan, dan kami dengan jajaran juga dalam kekuatan penuh untuk menyambut jalannya pergantian tahun, tutupnya.(Herman Djide)